

El Instituto Laboral de Sabiñánigo, que ha sido instalado en locales provisionales hasta la terminación del edificio de nueva planta que ha de construirse, comenzó sus tareas con una matrícula de setenta y tres alumnos de primer curso, lo que constituye buena prueba de la magnífica acogida que ha tenido en la comarca un Centro de tal naturaleza.—S. B.

Las pinturas murales de Sijena.

El día 11 de octubre se celebró en Zaragoza el IX Pleno del Colegio de Aragón, al que asistió una nutrida representación de nuestra provincia presidida por el excelentísimo señor don Ernesto Gil Sastre, gobernador civil y jefe provincial del Movimiento.

Entre otras dignas de interés, el Instituto de Estudios Oscenses presentó una moción titulada «Recuperación de las pinturas murales de la sala capitular del monasterio de Sijena», en la cual nuestro presidente, señor Valenzuela, solicitó el apoyo del Colegio de Aragón y de las Instituciones de Zaragoza y Teruel a las gestiones ya iniciadas por el I. E. O., bajo la acertadísima protección de nuestra primera autoridad provincial, para que retornen parte de las pinturas murales hace varios años arrancadas del monasterio y actualmente existentes en un museo de Barcelona.

Nos complace destacar aquí la magnífica acogida que tal moción tuvo en el Colegio de Aragón, al que testimoniamos nuestra más sincera gratitud, así como también a las entidades que nos han remitido cariñosos escritos de adhesión, ofreciéndonos su apoyo, y esto nos estimulará a seguir con más entusiasmo, si cabe, la tarea que nos hemos propuesto, que no tiene otro objetivo que el de defender el patrimonio artístico de nuestra provincia, reivindicando para ella cuanto le pertenece.

Las pinturas murales de referencia son auténticas obras maestras del arte románico, del siglo XIV, y constituyen un valioso conjunto, quizá de los más importantes en Europa, en su género.—S. B.

Imposición de la Medalla de Oro de Mutualidades y Cotos Escolares a don Ernesto Gil Sastre.

El día 27 de noviembre fué impuesta solemnemente a nuestro gobernador civil y jefe provincial del Movimiento, señor Gil Sastre, la Medalla de Oro de Mutualidades y Cotos Escolares, recientemente concedida, y